

Nacht der Gastro-Sterne

Die Nacht der Gastronomen feierte an der Luzerner **Gastro-Messe Zagg** Premiere. Sieger des Publikumsvotings ist Koch Rolf Fuchs.

GUDRUN SCHLENCZEK

Der Gastrostern 2014 holte sich letzten Dienstag Rolf Fuchs, Gewinner des Goldenen Kochs von Kadi. Entschieden hat das Publikum. Bis zu Beginn des Events gingen 15 000 Votings via SMS oder Facebook ein. Zur grossen Freude von Georges Knecht, Präsident der Hotel & Gastro Union: Der Anlss soll fester Bestandteil der Branche werden. Der neue Event der Hotel & Gastro Union verleiht einem der aktuellen Wettbewerbsgewinner der Gastgewerbebranche einen zusätzlichen Stern.



Gastrostern-Sieger **Rolf Fuchs**.



Die Nominierten für den Gastrostern 2014.

Bilder Biljana Mitrovic



Thomas Loew, Präsident SVG, **Annette Loew**, Vebo Oensingen, **Georges Knecht**, Präsident Hotel & Gastro Union (v. l.).



Urs Masshardt (l.), Geschäftsführer Hotel & Gastro Union, **Guido Zanchetta** (r.), Vizepräsident, **Reto Fries**, Direktor Richemont.



Hotel & Gastro formation (v. l.): Vizedirektor **Martin Schönbächler**, Direktor **Max Züst**, **Christoph Wildhaber**, Leiter Fachberatung.



Beat Weibel, Gastronomieleiter Residenz au Lac, Biel, **Claudia Dünner**, Geschäftsführerin Berufsverband Restauration.



René Meier, Küchenchef Jugenddorf Knutwil, **Ina Meier**, **Michael Fisler**, **Urs Peter**, beide Vorstand Schweizer Kochverband.



Christof Lehmann, CEO Kadi AG Langenthal, mit **Heinz Brassel**, Küchenchef im Hotel Seedamm Plaza in Pfäffikon (v. l.).



Pierre Alain Favre, Präsident Schweiz Disciples d'Escoffier, mit **Patrick Diethelm**, César Ritz Colleges (v. l.).



Erwin Röösl, **Manfred Roth**, Leiter Hotellerie Unispital Basel, **Kurt Röösl**, Küchenchef Hotel Waldhaus Sils (v. l.).

«Säntispark» feierlich eingeweiht

Mit einer grossen **Eröffnungsgala** wurde das Erweiterungsprojekt des 4-Sterne-Hotels Säntispark in Abtwil nach einjähriger Bauzeit feierlich eingeweiht.

NATALIE-PASCALE ALIESCH

Rund 85 geladene Gäste konnten Hoteldirektorin Vera Wichmann und Felix Hofstetter von der Genossenschaft Migros Ostschweiz (GMOS) als Eigentümerin und Bauherrin des Hotel Säntispark zur grossen Eröffnungsfeier begrüßen.

Zu den Highlights des Abends gehörte neben einem edlen Diner

im neuen Bankettsaal des Hotels ein beeindruckendes Dessertbuffet, welches das Küchenteam am Schluss präsentierte und die Gäste ins Staunen versetzte.

«Der perfekte Start ist uns gelungen», so Gastgeberin Wichmann, die sich über die zahlreichen Komplimente für das neue Hotel Säntispark freuen konnte.



Frank Bumann, St. Gallen-Bodensee Tourismus, **Vera Wichmann**, Hotel Säntispark, **Felix Hofstetter**, GMOS, **Urs Majer**, Hotel Walhalla St. Gallen und Präsident hotellerieuisse Ostschweiz, **Roland Rhyner**, Hotel Uzwil (v. li.)

Bilder Peter Ruggle



Damaris und **Christian Lienhard-Züger**, Direktions-ehepaar und Gastgeber im Hotel Hof Weissbad.

Sesselrücken

Neue Leitung der Museen Werdenberg bestimmt

Thomas Gnägi (43) wurde mit Blick auf den künftigen Betrieb der Museen im Schloss und im Schlangenhaus zum neuen Leiter der



ZVG

Museen Werdenberg gewählt. Er hat an der Uni Zürich Kunstgeschichte, Multimedia und Mittelalter-Archäologie studiert und arbeitete in den letzten Jahren als wissenschaftlicher Mitarbeiter an den Instituten für «Geschichte des Städtebaus» an der ETH Zürich und «Architekturgeschichte und Denkmalpflege» an der Uni Bern. Die zweite Etappe der neuen Museen in Werdenberg wird im März 2015 eröffnet.

Wechsel an der Spitze des Zürcher Flughafens

Stephan Widrig (42, Bild) wird per 1. Januar 2015 neuer CEO des Flughafens Zürich. Er gehört seit Juli 2008 der Geschäftsleitung der



ZVG

Flughafen Zürich AG an. Zurzeit ist er Chief Commercial Officer. Stephan Widrig wird die Nachfolge von **Thomas Kern** antreten, der auf Ende Jahr zurücktritt. Der 62-Jährige will sich nochmals neu orientieren.

Führungswechsel im Radisson Blu St. Gallen

René M. Singeisen (Bild) übernimmt im Radisson Blu St. Gallen als General Manager die Nachfolge von **Roland Ulmer**, der ins



ZVG

Courtyard by Marriott Basel wechselt. Ulmer bestätigte gegenüber htr.ch seinen Wechsel und Abgang in St. Gallen. Er führte das 4-Sterne-Superior-Haus der Rezidor Hotel Group seit März 2014. Auf 24. September wechselt er als neuer General Manager ins Courtyard by Marriott nach Basel. René Singeisen, langjähriger Direktor im Hilton Basel, tritt seine neue Herausforderung in der Ostschweiz bereits am 15. September an. npa

ANZEIGE








Leinenweberei Bern AG®
Tissage de Toiles Berne SA
www.lwbern.ch

Ihr kompetenter Wäsche-Partner für alle Ansprüche der Hotellerie und Gastronomie